

Las calificadoras han ya anticipado que México pueda volver a bajar su calificación

Extracto de la entrevista con Carlos Ponce Bustos, director general adjunto de Estrategia del Grupo Financiero Ve por Más, en el programa “Noticias con Víctor Piz, en El Financiero Bloomberg

VICTOR PIZ: Carlos, un escenario que entiendo está incorporado en esta perspectiva es que México va a sufrir una baja en su calificación soberana este año, ¿eso los mercados tú crees que ya lo den por descontado? Pero la pregunta es si esto le restará atractivo a México.

CARLOS PONCE: Mira, la experiencia nuestra, Víctor, es de que las noticias buenas y malas nunca se llegan a descontar al cien por ciento, entonces es cierto, las calificadoras han venido ya advirtiendo desde el año pasado recordarás que cambiaron su perspectiva y solamente su perspectiva de estable a negativa, lo hizo Moody's, lo hizo Fitch, lo hizo Standard and Poor's, y muy recientemente han ya anticipado que probablemente México pueda volver a bajar su calificación, sin perder el grado de inversión, que eso es importante, y nos quedaríamos a un escalón de perder este grado de inversión.

Eso sí sería realmente peligroso porque muchas instituciones y muchos a nivel internacional dependen de esta calificación para que puedan o no invertir en un país. No la perderíamos, pero sí bajar un nivel más en la calificación no es algo bueno, de alguna manera algunos instrumentos y algunos indicadores económicos en México ya lo están anticipando, peor creo que no al cien por ciento, entonces seguramente de llegar a suceder tendremos nuevamente volatilidad en algunas variables y el tipo de cambio es una de ellas.